

Un artiste liégeois pour la sortie de l'album de Bowie

Pour Catherine Colard, l'année 2015 aura fini en fanfare.

Cette attachée de presse a en effet eu la surprise d'être contactée par Sony. La raison de cet appel ? La maison de disques avait eu un coup de cœur pour un de ses clients, le Liégeois Noir Artist. À tel point qu'ils voulaient s'associer à lui pour la sortie du nouvel album de David Bowie.

Il faut dire qu'avec un album intitulé « Black Star » (étoile noire), Noir Artist alias Lucien Gilson était le candidat parfait.

Ce vendredi, il va pouvoir faire preuve de l'étendue de ses talents lors d'un événement exclusif Galerie de la Toison d'Or, à Bruxelles. Et quand on parle de l'étendue de son talent, on tape dans le mille puisque Noir Artist sera chargé de réaliser une fresque géante dans la galerie commerciale.

L'occasion pour les fans du chanteur de prendre part à un

concours original : la personne qui devinera le temps nécessaire à l'artiste pour réaliser sa fresque gagnera un city-trip pour aller voir l'exposition « David Bowie is » aux Pays-Bas.

Pour Lucien, cette expérience est une belle aventure.

« Je suis très honoré. C'était complètement inattendu, mais c'est toujours très agréable d'être contacté par de grandes compagnies.

Comme tout le monde, je connais les grands classiques de Bowie et j'aime bien ce qu'il fait.

Pour la fresque, je me suis inspiré de l'univers de son dernier album que j'ai mêlé d'éléments de mon propre univers ».

Une fois finie, la fresque fera 3,5 mètres sur 7. Une bagatelle pour Lucien. *« J'aime beaucoup le monumental. Cet automne, j'ai réalisé une fresque de 10 mètres pour Microsoft ».*

Chapeau, l'artiste !

KATHLEEN WUYARD



La fresque prendra place dans la Galerie de la Toison d'Or. © DR